



スタッフの
つぶやき

アドラインニュースは、株式会社アドラインの月一回発行のニュースレターです
Vol.118 2023/8/1 発行 発行元：株式会社アドライン
静岡県富士宮市ひばりが丘111 TEL:0544-26-6265
<https://www.ad-line.jp>

7月制作実績のご紹介

WEB



Web
サイト
<https://ito-k-g.com/>
株式会社 伊藤工業 様

多くの製品を製作し、実績が多数あるため、文字の情報を最小限にし、写真が際立つように心がけました。ドローンを使った上空からの写真撮影も行いました。



Web
サイト
<https://foodbase-by-mr-aging.com/>
お届け
HATT 様

デザインは黒をベースとして高級感を出し、商品写真にもこだわったオンラインショップにリニューアルしました。より商品の魅力を伝えることに注力して構築しています。

GRAPHIC



チラシ

中野新聞舗 様

中野新聞舗様の介護予防・日常生活支援事業のサービスのチラシを制作させていただきました。介護関係のサービスのチラシを明るく楽しく前向きなイメージにして、内容もわかりやすくすっきり仕上げました。

グランド
メニュー

かねはち 様

沼津港かねはち様のグランドメニューの改版をいたしました。これまでのメニューがベースですがより見やすく、シンプルに調整してデザインいたしました。

SIGN

店舗
装飾

株式会社サキフジ 様

株式会社サキフジ様の本社の外観装飾と看板を制作いたしました。青い建物との相性を考慮して視認性を大切にデザインいたしました。

店舗
装飾

FUJIBOKU 様

FUJIBOKU様の催事用横断幕を制作させていただきました。お客様ご自身が木枠のDIYをされて、より上質な看板に仕上がりました。

デザインの
目線

デ
ザ
イ
ン
の
目
線
デ
ザ
イ
ナ
ー
が
日
常
で
デ
ザ
イ
ン
な
ど
を
ご
紹
介
した
こと
・

「にゃんとも素敵なパッケージ」

我が家2匹の猫に与えているHillsの「サイエンスダイエット」というペットフードのパッケージが、数年前にリニューアルされました。フードの種類ごとに違う色柄の犬・猫が大きく描かれていて、お店にずらーっと並んでいるのはなかなか可愛いものです。ただ可愛いだけではなく、内容の表示も簡潔で分かりやすく、また描かれている犬・猫は自社の動物保護支援活動に関わりのある保護犬・保護猫を一部使用している



そうです。さらにパッケージの袋の造りも上部がジッパー式に変更され、空気をしっかり抜いて保存することで新鮮さを保てるようになりました。どこまでも動物への愛に満ちたリニューアル。見た目や形状の意味を知ることで、その商品に込められた企業の想いを感じ取ることができるのも、デザインの面白い楽しみ方のひとつです。

グラフィック事業部 福島

Leader's
Column

夏が来れば思い出す

皆さんは心靈とか、靈魂を信じていますか？私は死んだら「ハイ、それまでヨ」という植木等の歌に倣ったスーダラな精神なので「靈」とか「罰」だととかあまりピンと来ないんだよなあ...と思いながら「ハイ、それまでヨ」ってどんな歌詞だったっけ？と検索して、作詞は青島幸男だったことをやっと思いつくといふ忘れっぽい性格なのですが、毎年このぐらいの季節になると必ず思ひだすエピソードがあります。

今から22年前の3月、闘病していた父が亡くなり、人生がひっくり返るような経験をしたのですが、その後は学生の身分ながら一人っ子の特権で父の車を相続して乗り回していました。そして、夏になりお盆も近くなってきたある日、父の新盆用の提灯やお供えを買いに行くため、母と一緒に運転席に乗り込んだ時のことです。今でもなぜそうしたのか分かりませんが、自分の手がサンバイザーの裏の小さいポケットへ向かい、中から生前に父が入れたであろう茶封筒が出てきて、封筒には10万円が入っていました。もちろんこのお金を使って提灯やお供えをありがとうございました。もしもあの場に父の靈がいたなら、もっと分かりやすく目の前に現れてほしいのですが、あの世にはそれができない決まりでもあるのでしょうか。

グラフィック事業部リーダー 中沢

毎日暑い日が続きますが、仕事柄カレンダーや年賀状の案件を少しずつ進めています。もう年末年始のお仕事です。 古屋

古

音楽を聴くのが趣味なのですが、お気に入りの曲を集めたプレイリストはいつの間にか800曲超え。だんだんとスマホの容量が心配になってきました。

片瀬

片

1年と少し前、黒猫ちゃんを迎えて入れました。しかし、猫アレルギーの私。1ヶ月耐えれば慣れるというネットの記事を信じて耐えました。今はほとんど症状が出ません！

アドラインは岳南Fモスペリオを応援しています

鈴木

鉢